

日	曜	日課	行事予定	給食
1	火	45	更衣移行期間(～11/1)	○
2	水	50	生徒会専門委員会	○
3	木	45	中間テスト範囲発表	○
4	金	45	⑥キャリア学習マナー講座 英検	○
5	土			×
6	日			×
7	月	45	⑥キャリア学習出前授業	○
8	火	50	県市教育委員会合同訪問	○
9	水	45		○
10	木	50	中間テスト	○
11	金	45	キャリア学習講演会①～③ 11:50放課	×
12	土			×
13	日			×
14	月		スポーツの日	×
15	火	45	第1回選挙管理委員会 愛校作業週間(～22日)	○
16	水	45	市中学校駅伝大会	○
17	木	45	生徒会役員選挙告示 資源ゴミ回収	○
18	金	45	学校安全の日 資源ゴミ回収	○
19	土			×
20	日			×
21	月	45		○
22	火	45	文化祭展示の部観覧(2年)	○
23	水	45		○
24	木	特	オープンスクール①～④ ⑤学 (校内合唱コンクール) 展示の部(保護者)	○
25	金	45	⑤まで 花を育て心を豊かにする活動	○
26	土			×
27	日			×
28	月	45		○
29	火	45		○
30	水	50	第2回選挙管理委員会	○
31	木	45	金曜日課	○

11月の予定

- 1日(金)冬季制服完全移行
英語能力判定テスト(2年)
- 5日(火)生徒会専門委員会
- 8日(金)生徒会役員改選立会演説会(選挙)
- 8日(金)～10日(日)県中総合文化祭
- 14日(木)・15日(金)資源ゴミ回収
- 20日(水)学校安全の日 期末テスト発表
- 27日(水)～29日(金)2学期末テスト

第2学年の振り返り点は
中学校生活の振り返り点



今年度も後半へと入っていきます。この4月からの半年間のみならず、中学校へ入学してからの1年半を振り返り、改めて生活面・学習面ともに目標を見直してみてください。夏休みの登校日に実施したPASカードのアンケートでは、中学校卒業後の進路について「考えがまとまっていない」と答えた人が多かったようです。3年生になってあわてないように、まず今の自分をしっかりとみつめ、将来の生き方や職業について具体的に考えてみてください。そして、描いた夢に向かって、これからの1年半をこれまで以上に有意義にすごしていきましょう。



文化祭を振り返って

「思い出に残る文化祭」 今まで練習してきたことを全て出しきることができ、とてもよかったです。練習しているときはうまくできるか不安だったけど、そんな不安を忘れるくらい楽しむことができました。文化祭の発表は、学年全体でするのはもう今年で終わってしまいました。しかし、一人一人が全力で取り組み終えることができたと思います。夏休み前から今日まで全力で取り組み、文化祭を無事終えることができてよかったし、さらにクラス、学年全体の仲が深まったと感ずることができました。(3組)

「すばらしいおにぎり」 校長先生が、閉会式のときに“すばらしいおにぎり”とおっしゃいました。私はとても共感しました。おにぎりの味は食べてみないと分かりません。それぞれが、それぞれの演目に向けて一体となって取り組むことは、互いのことを知るきっかけにもなりますし、仲を深めるきっかけにもなります。そして、同時に相手の知らなかった良い所を知ったということでもあると思うからです。この文化祭をきっかけに、相手の“味”を知ることができた、自分の良い“味”を出せたかと思えます。やって良かったなと思えました。(4組)



「思い出に残った文化祭」 吹奏楽部の発表は、とてもきれいな音ですてきでした。有志の発表は、コントがとてもおもしろかったです。2年生の発表では、エイサーを踊りました。いつもより上手に踊ることができました。来年度最後の文化祭になるので、楽しい文化祭ができるように頑張ります。(1組)



「最高の味を味わえた文化祭」 今日のために練習をたくさんしてきました。前日には、文化祭が楽しみすぎてなかなか寝られませんでした。2年生の発表ではエイサーを踊りました。有志では、新体操と社交ダンスをミックスしたパフォーマンスをしました。とても緊張して、振りごとびそうでしたが、笑顔で2人で気持ちを合わせて踊ることができました。2つとも今まで練習してきたことをしっかりと発揮して演技することができて、本当に心に残りました。(2組)



「みんなで楽しんだ文化祭」 始まる前、歌を上手に歌えるか心配でした。でも、劇チームやエイサーチームが一生懸命頑張っている姿を見て、僕も勇気をもらいました。練習のときよりも上手に歌うことができて嬉しかったです。頑張っただけ練習したかいがありました。それから、他の学年の発表を見て、とても楽しむことができました。みんな今日のために一生懸命練習したということがよく分かりました。こんな素晴らしい文化祭にすることができたのは、一人一人が努力したからだと思いました。今回の文化祭は僕にとって良い思い出になりました。(3組)



「味わい深かった文化祭」 私たちは修学旅行について発表しました。楽しかったこと、学んだことを伝えることができたと思います。3年生の先輩方は、とてもかっこよかったです。特に3-3の演出に驚きました。教室に来たときには胸が高鳴りました。有志では、阿波踊りに感動しました。違う連が一緒に踊るところを見ることができて、とても貴重な時間でした。(1組)



「思い出に残る文化祭」 とても楽しい、思い出に残る文化祭になりました。今までで一番いいエイサーを踊ることができました。練習していた時はうまくいかなと不安があったけど、成功してよかったです。1年生の発表では、well-beingについてよく考えさせられる発表でした。これからはwell-beingについて考え、よりよい学校生活にしていきたいと思いました。来年の文化祭も楽しみです。(4組)

「文化祭」 2年生は、エイサーがすごかったし、歌もちゃんと歌えたので成功してよかったです。有志で、歌を歌ったり、ダンスをしたり、演奏をされていてどれもすごかったです。新体操や阿波踊りもきれいでびっくりしました。吹奏楽部の演奏も、みんなうまくて迫力がありました。来年の文化祭は中学校最後の文化祭になるけど、精一杯頑張りたい文化祭にしたいです。(1組)



「二度目の文化祭」 とても楽しかったです。1年生は初の文化祭にもかかわらず、最後の合唱がきれいでよかったですと思います。私たちは修学旅行をテーマに劇、エイサー、合唱をしました。エイサーを踊る前は緊張していましたが、踊っている時、すごく楽しく踊ることができました。先生のダンス動画もおもしろくて最高でした。来年も精一杯楽しみたいです。(4組)

「富田おにぎり」 すごい迫力が出せたすばらしい文化祭になったと思います。ぼく自身もエイサーを頑張っただけ踊ることができたのでよかったです。特に印象に残ったのは、3年生の演技です。一つ一つ個性があって、すごく楽しめたと、すごく笑うことができました。来年は、ぼくたちの出番が多くなると思うので頑張りたいと思いました。(4組)



「思い出に残った文化祭」 エイサーを踊るパートで、最初は振りが覚えられなかったし、上手にできるのか不安だったけど、本番は自分が思うように踊ることができたのでよかったです。合唱も全員で息を合わせて歌えたので、今まで練習してきたよかったですと思う瞬間でした。この学年で協力して発表することが最後だったので、絶対に成功させて楽しみたいと思っていたので、このことが実現できて本当によかったし、忘れられない2年生の文化祭になりました。(2組)

「最高の文化祭」 一番頑張ったことはエイサーを踊ることです。練習のときに振り付けを覚えるのも大変だったし、みんなで回る向きを合わせるのも大変でした。でも、本番で全員完璧に振り付けを覚えて踊ることができてよかったです。学年全員で歌を歌ったことも印象に残っています。文化祭を通して成長したと思うことは、最後まであきらめずにやりきることです。(2組)

「思い出の文化祭」 全ての瞬間が楽しくて、本当にいい思い出となりました。私は合唱だったけど、エイサーの人も劇の人も本当に上手ですばしかったです。合唱は緊張して始めはあまり大きな声が出なかったけど、みんなの力に少しでもなれるように頑張っただけ歌いました。練習の中で、あまり話したことのなかった違うクラスの人と話したりして、いろんな人と仲を深めることができてすごくステキな思い出ができました。(3組)

「最高」 この文化祭で今まで以上に仲が深まったと思いました。文化祭を成功できたのはすごく嬉しいし、文化祭に向けて分からないときや悩んでいるときに、みんなでどうしたらいいのかを考えて、助け合っただけだったので本当によかったなと思いました。(2組)